

Kleine Künstler – große Kunst

Weihnachten steht in den Startlöchern und wie jedes Jahr suchte die Katholische Kirchengemeinde Geistingen – Hennef – Rott ein schönes Motiv für die Weihnachtsgrüße. Dieses Jahr beteiligte sich dabei erstmals das Kreisdekanat Rhein-Sieg, beide unter der Leitung von Kreisdechant Pfarrer Hans-Josef Lahr.

Schnell war die Idee von den konventionellen Weihnachtskarten bei Seite gelegt, da in der Gemeinde wunderbare kleine Künstler zentral versammelt sind. Die beiden eigenen Kitas Sankt Simon und Judas und Sankt Michael wurden gebeten, zusammen mit den Kindern jeweils eine der zwei diesjährigen Weihnachtskarten zu gestalten. Natürlich war die Aufregung groß und beide Kitas haben einfach perfekte Bilder erstellt, die Kreisdechant Lahr persönlich von den Kindern stolz überreicht wurden. Als kleines „Dankeschön“ konnten die Künstler verschiedene neue Spielzeuge für die beiden Kitas auspacken und natürlich sofort ausprobieren.

Für Pfarrer Hans-Josef Lahr

Anke Chesa

